
►Conseil municipal du 7 septembre  

►Accessibilité PMR de l’école du 

village et de la salle du Coucourou 

►Station d’épuration de La Balme 

►Voirie communale : travaux 

►Journées du patrimoine 2016 : le 

four de l’ENS des Rimets revit… 
les congés payés fêtent leurs 80 ans 

►Pyrale du buis : l’avis des experts 

►Retour sur… l’étape de l’UTV à Rencurel 

 

La vie de la commune c’est aussi sur : 

http://www.rencurel-vercors.fr/ 

Sommaire Air du temps 

Une fois n’est pas coutume, ce numéro couvre deux mois au lieu d’un, la 
charge de travail n’ayant pas permis de sortir le numéro d’octobre en 
temps utile. 
Un n° qui fait la part belle aux photos, à la fois parce qu’une image en dit 
parfois plus qu’un long discours et parce qu’on n’a pas pu résister à en pu-
blier certaines. 
 

Les chantiers sont nombreux depuis la fin août. Ils arrivent un peu tard dans 
l’année, diront certains. Et ils n’auront pas forcément tort. Mais on se doute 
que ces chantiers nécessitent un gros travail de préparation en amont et que 
la commune doit composer avec les plannings des entreprises. 
 

Lorsque la commune réalise des travaux pour se mettre en conformité 
avec la loi (ce qui est notamment le cas pour l’assainissement et l’accessi-
bilité PMR) elle garde présent à l’esprit ce qui a conduit le législateur à 
édicter ces réglementations (dans le cas présent la préservation de la res-
source en eau pour les générations futures et l’égalité des droits). La com-
mune attache donc une grande importance à ce que les chantiers, au-delà 
des contraintes et des désagréments qu’ils génèrent ponctuellement, dé-
bouchent sur un meilleur confort de vie pour les usagers et une nécessaire 
adaptation du bien public aux exigences du temps. 

Michel Eymard, maire 

Octobre Octobre --  Novembre 2016Novembre 2016  n°156n°156  

L’air du tempsL’air du temps  

Eric et Julien ont participé, en 
duo, à l’Ultra Trail Vercors, le 10 
septembre dernier. 
P.8, en images, l’accueil d’une 
étape de l’UTV 2016 à Rencurel. 

http://www.rencurel-vercors.fr/
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Vie municipaleVie municipale  Services au publicServices au public  

En brefEn bref  Accessibilité des bâtimentsAccessibilité des bâtiments  

Travaux à l’école du village Travaux à l’école du village   

 Remplacement des 2 portes extérieures 
 Création d’une toilette accessible PMR 

Travaux salle du Coucourou Travaux salle du Coucourou   

 Création d’une rampe d’accès à la salle 
du Coucourou et à la cour de l’école 

 Remplacement des menuiseries de 
la salle du Coucourou et modification 
de l’entrée 

A l’intérieur de la salle 
du Coucourou : 
 Suppression de l’esca-

lier interieur et de l’accès 
direct  depuis la rue. 

 Création d’un sas 
d’entrée côté cour 

 Création de toilettes 
accessibles PMR 

 Création d’une kitche-
nette 

La loi de 2005 complétée par l’ordonnance de septembre 
2014 imposent une mise en accessibilité pour personnes 
à mobilité réduite de l’ensemble des bâtiments recevant 
du public et des abords (parking, trottoirs…). 
Une première tranche de travaux est terminée à 
l’école du village et partiellement réalisée salle du 
Coucourou (les travaux intérieurs se dérouleront 
début novembre). 
Quelques aménagements seront également réali-
sés sur l’escalier qui conduit à la bibliothèque. 
 

Montant prévisionnel des travaux 2016 : 60 134 € 
Subvention du Département : 50% 
 

Entreprises : 
 Giraud-Marchand (maçonnerie) 
 Jean Rey (menuiseries de la salle du Coucourou) 
 Menuiserie du Royans (portes de l’école du village) 
 Loïc Le Ruyet (aménagements intérieurs) 

Conseil municipal Conseil municipal   
du 7 septembredu 7 septembre  

Traversée du village :  
 le bout du tunnel ! 

 

Un compromis ayant été trouvé avec 
les consorts Lattard, la commune est 
maintenant propriétaire de la parcelle 
qui se trouve en face de la mairie, en 
bordure de la route départementale. 
Les travaux qui finaliseront l’aménage-
ment de la traversée du village (pour 
un montant de 10 500 € HT) pourront 
se dérouler en 2017. Une subvention a 
été sollicitée auprès du Département. 

 

Eglise  
 

Comme convenu lors du Conseil munici-
pal du 15 juin (cf. L’Air du temps n°154 
de juillet 2016), un courrier avait été 
adressé au cabinet spécialisé BMI pour 
lui demander son avis quant à une réou-
verture du bâtiment au vu des indica-
tions fournies par les capteurs installés 
sur certaines fissures et relevés men-
suellement depuis décembre dernier. 
 

Par courrier en date du 2 septembre, 
Mme Brizot de BMI émet un avis favo-
rable à la réouverture du bâtiment, sous 
réserve de continuer la surveillance et 
de veiller, dans un premier temps, à ce 
qu’il n’y ait pas d’infiltrations d’eau. 
 

Avant de prendre un arrêté de réou-
verture il est convenu que le maire 
consultera les services de l’Etat et les 
services du patrimoine du Départe-
ment et qu’il rencontrera le respon-
sable de la paroisse. 

 

Toiture de la mairie  
 

Le Conseil retient l’entreprise Sylva char-
pente pour la réfection du toit de la mairie.  
Le montant estimé des travaux s’élève à 
36 498,40 €. 
Une subvention du Département d’un 
montant de 15 000 € a été obtenue. 
Les travaux devraient se dérouler à 
l’automne.  

 

Station du Col de Romeyère  
 

Le Préfet de l’Isère a demandé à la Com-
munauté de communes de revoir ses 
statuts en vue de la fusion et au motif que 
les zones d’activités touristiques avaient 
été omises dans le chapitre consacré à la 
compétence « Actions de développement 
économique ». 
Toutes les zones d’activité communales 
devenant intercommunales au 1er janvier 
2017, la question du transfert de l’en-
semble de la station à l’intercommunalité 
pourrait être posée. 
Si le transfert devait permettre d’assurer 
la pérennité et le développement de l’en-
semble des équipements publics du Col, 
le Conseil estime que ce serait la meil-
leure solution. 

> 

> 

> 

> 
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Assainissement et eau potableAssainissement et eau potable  

  

Dans le cadre du programme triennal Dans le cadre du programme triennal 
de travaux sur la voirie communale de travaux sur la voirie communale 
adopté le 30 avril 2015, l’accent est adopté le 30 avril 2015, l’accent est 
mis cette année sur les voiries d’intérêt mis cette année sur les voiries d’intérêt 
communautaire pour lesquels la CCBI communautaire pour lesquels la CCBI 
intervient financièrement.intervient financièrement.  
Les travaux porteront prioritairement Les travaux porteront prioritairement 
sur la remise en état :sur la remise en état :  
  de la route de Presles entre Les Ailes de la route de Presles entre Les Ailes 

et la limite de la forêt domaniale et la limite de la forêt domaniale 
(travaux presque terminés)(travaux presque terminés)  

  de la route du Mont Noir entre le Col de la route du Mont Noir entre le Col 
de Romeyère et le Belvédèrede Romeyère et le Belvédère  

et sur l’élargissement de l’épingle au et sur l’élargissement de l’épingle au 
carrefour de la route de Presles et de carrefour de la route de Presles et de 
la route des Rimets.la route des Rimets.  
  

Ces travaux sont subventionnés à 32,5% Ces travaux sont subventionnés à 32,5% 
par le Département et au même taux par par le Département et au même taux par 
la Communauté de communes.la Communauté de communes.  
  

Entreprise : ChambardEntreprise : Chambard  

Des panneaux «Des panneaux «  Attention enfantsAttention enfants  » » 
ont été installés aux entrées des ha-ont été installés aux entrées des ha-
meaux des Ailes et de la Côte pour meaux des Ailes et de la Côte pour 
inciter les conducteurs à ralentir.inciter les conducteurs à ralentir.   
  

La vitesse excessive dans la traversée La vitesse excessive dans la traversée 
des zones habitées pose problème un des zones habitées pose problème un 
peu partout sur la commune. Nous de-peu partout sur la commune. Nous de-
mandons en premier lieu aux habitants mandons en premier lieu aux habitants 
de respecter les limitations de vitesse !de respecter les limitations de vitesse !  

Station d’épuration de La BalmeStation d’épuration de La Balme  

QuestionsQuestions--réponsesréponses  
Une question revient souvent concernant les travaux dans les écoles : 
pourquoi la commune n’a-t-elle pas fait faire tous les travaux qui touchent aux 
écoles pendant les grandes vacances ? 
Pour tout dire, la commune aurait souhaité que les travaux d’accessibilité aient tous lieu 
pendant les vacances… Le problème, c’est que les entreprises qui proposent la meil-
leure prestation au meilleur prix ne sont pas forcément disponibles quand on le souhai-
terait et que leurs employés ont aussi droit à des congés… 
Les travaux liés à l’accessibilité et à l’aménagement de la salle du Coucourou ont certes 
imposé quelques contraintes ou désagréments mais en regard des améliorations qui 
sont apportées en terme de confort d’utilisation, n’est-ce pas supportable ? 

Les travaux de création de la station d’épuration des 
eaux usées (STEP) de La Balme ont démarré début oc-
tobre et se poursuivent à un rythme soutenu. 
Après la démolition du hangar en bordure de la RD 531, 
c’est la construction du filtre à sable et la mise en place 
de tous les équipements annexes qui sont en cours. 
 

Pour mémoire : 
 Montant des travaux de la STEP : 174 210 € HT 
 Subvention du Département : 46 575 € 
 Subvention de l’Agence de l’eau : 38 568 €, augmentée 

d’une dotation de solidarité rurale de 25 712 € 
 Autofinancement : 63 355 € 
 

Entreprises :  
 ETPE pour la démolition du hangar 
 Toutenvert pour la STEP 

Vers un territoire qui produit l’énergie 
dont il a besoin… La commune est 
partie prenante de l’objectif poursuivi 
par la SAS VercorSoleil (ADT n°142 –
de juin 2015, n°146 de novembre 
2015 et n°149 de février 2016). 

Les travaux 
d’installation 
de panneaux 
photovoltaïques  
sur le toit de 

l’école du village ont démarré  ! 
La cheminée a été supprimée et les 
tuiles déposées. 
Les travaux seront terminés pour la 
rentrée de novembre. 

Services au publicServices au public  

Voirie communaleVoirie communale  

Plan triennalPlan triennal  SécuritéSécurité  PhotovoltaïquePhotovoltaïque  

Energies renouvelablesEnergies renouvelables  
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Vivre ensembleVivre ensemble  

Journées européennes du patrimoine les 17 et 18 septembreJournées européennes du patrimoine les 17 et 18 septembre  

Quelques courageux ont fait fi de la pluie 
et de la fraîcheur pour suivre Jean-Yves 
Esnault dans la visite guidée de la vallée 
fossile des Rimets. 

Pendant ce temps, au 
four des Rimets, Simon  

poursuivait la préparation 
de la fournée du jour.  

C’est la première fois que le four rénové retrouvait 
sa fonction d’avant guerre ! 
Et il a donné satisfaction, tant pour les pizzas, les 
caillettes et le gratin dauphinois que pour le pain et 
les brioches. 

Un rayon de soleil aurait été le bienvenu... Qu’à cela ne 
tienne, les Amis des Coulmes ont quand même régalé 
tous ceux qui avaient fait le déplacement. 
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Vivre ensembleVivre ensemble  

 

Journées du patrimoine samedi 17 et dimanche 18 septembreJournées du patrimoine samedi 17 et dimanche 18 septembre  

Michèle Bonneton, députée de la circons-
cription, est venue témoigner de son intérêt 
pour les différentes manifestations organi-
sées à l’occasion de ces Journées Euro-
péennes du Patrimoine 2016. 

Parallèlement à ce qui se passait à l’ENS des Rimets, au 
Centre des Coulmes, on fêtait les 80 ans de la loi sur les 
congés payés.  

Un film, suivi d’un débat animé par 
Frédéric Rosmini, Président de Va-
cances Léo Lagrange, a permis de 
mesurer combien les objectifs pour-
suivis par Léo Lagrange en libérant du 
temps pour les travailleurs gardaient 
de leur pertinence à l’époque actuelle. 

Front Pop’ ! Au devant de la vie ! 

Ce spectacle de la Cie Couleur d’Orange, autour de plus 
de 100 chansons des années 30, mis en scène par Chris-
tina Rosmini, a été joué à la salle des fêtes de Pont-en-
Royans devant 150 spectateurs ravis et émus.  
 

Remercions la CCBI, Parcours vacances et Coulmes en fête qui ont 
cofinancé la venue du spectacle ainsi que l’ACCR, l’Office de Tourisme, 
le Centre des Coulmes, Vacances Léo Lagrangel, le Musee de l’eau et 
les communes de Pont-en-Royans et de Rencurel qui ont organisé ces 
journées en partenariat. 

« Un spectacle qu’on n’oubliera pas. 
Festif, le spectacle est aussi émouvant, 
voire grave puisqu’il aborde les menaces 
qui pèsent sur le monde à la fin des 
années 30 » a écrit Xaviera Lefevre 
Bogaczik dans le Mémorial de l’Isère du 
24/09. 
 

(Article qu’on vous invite à lire… Le Mémo  est 
disponible à la bibliothèque et l’article figure sur 
la page blog du site de la commune). 
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ACCA La DianeACCA La Diane   

SantéSanté  

Remue méningesRemue méninges  

 

Tout le programme sur : 
http://www.biennale.sud-
gresivaudan.org/evenement/4724/2746
-toute-la-biennale.htm 

Service au publicService au public 

Dans le rétroviseurDans le rétroviseur  

Cette journée nationale aux côtés d'un 
chasseur, est organisé chaque année 
par la fédération, pour chasser les 
idées reçues et découvrir le monde de 
la chasse. 
Pour l'ACCA "La Diane de Rencurel", ce 
sont 7 participants, enfants et adultes, qui 
ont assisté à la battue cerf qui fut une 
complète réussite, ce 16 octobre !  

Jimmy, un jeune chasseur invité ce jour-là, 
a prélevé son premier gibier, un cerf de 
10 cors et 130kg ! 
Les invités ont donc assisté à une belle 
partie de chasse, suivie d'un bon repas 
préparé par les Amis des Coulmes! 
Tout le monde a apprécié cette belle 
journée de partage ! 
A l'année prochaine pour une nouvelle 
édition. 

Jérôme Zanella 

RencontresRencontres  

A compter du  
jeudi 3 novembre 2016  

 

un service de prise de sang  
sur rendez-vous  

est assuré par des infirmières  
de Villard de Lans, 

 

le jeudi, tous les 15 jours  
dans un premier temps, 

de 7h à 9h  
dans la salle 

du rez-de-jardin de la mairie. 
 

Prochaines permanences :  
Jeudi 3 novembre 
Jeudi 17 novembre. 
Jeudi 1er décembre 
Jeudi 15 décembre 
Jeudi 29 décembre 

 
Vous devez :  
- Prendre rendez-vous  

au 06 30 71 24 55 
- Penser à apporter :  

la carte vitale,  
la carte mutuelle  
et l’ordonnance 

 

Si urgence, exclusivement, vous avez 
la possibilité de venir sans rendez-
vous. 

Invitation 
 

Vous êtes âgés de  

65 ans et plus.  

Vous résidez sur la commune. 
 

 Le CCAS  
(Centre Communal d’Action Social) 

vous convie donc  

à son traditionnel repas annuel.  
 

Cette année ce sera  

au Centre des Coulmes 
 

 Samedi 12 novembre à 12h 

 
Inscription : 
Après de Mylène Borrelli, à la mairie, 
au plus tard le 3 novembre 2016 
(tél. : 04.76.38.97.48).  
Vous pouvez laisser un message sur 
le répondeur 
 
Transport : 
Si vous rencontrez des difficultés de 
transport, signalez-le à l’inscription, la 
municipalité mettra tout en œuvre afin 
que vous puissiez participer à ce mo-
ment convivial. 

Vivre ensembleVivre ensemble 

Moment convivialMoment convivial  

Face aux lourds dégâts provoqués par 
la pyrale du buis sur l'ensemble des 
contreforts du massif du Vercors et à la 
demande de plusieurs collectivités, le 
Parc du Vercors a mobilisé des experts 
lors d'une sortie de terrain et d'une con-
férence grand public le 4 octobre dernier 
à Choranche et Pont-en-Royans.  
Des membres du Conseil scientifique 
du Parc du Vercors, de l'IRSTEA, de 
l'ONF et de l'INRA d'Avignon ont ainsi 
pu échanger avec les élus et habitants 
du territoire (et même d'ailleurs). 
 

Les grands points à retenir de cette 
journée : 
 Les traitements chimiques sont à 

proscrire : ils sont nuisibles pour l’ 
homme et pour les prédateurs natu-
rels qui permettraient de réguler les 
populations de pyrale du buis. Ces 
prédateurs « réalisant » peu à peu 
que ces chenilles et papillons peu-
vent les nourrir. 

 Des traitements naturels et/ou biolo-
giques existent, plus ou moins ciblés 
contre la pyrale du buis. Ils peuvent 
être efficaces pour les jardins publics 
ou privés mais sont inenvisageables 
à l'échelle des milieux naturels. Cer-
taines communes ont fait le choix 

d'inventorier les buis qu'elles souhai-
tent préserver, et de concentrer les 
efforts sur ces derniers. Ces traite-
ments très ciblés nécessitent une forte 
réactivité et plusieurs passages par an 
pour s'adapter au cycle de l'espèce. 

 Les milieux naturels très souvent 
riches en buis dans le Vercors ris-
quent d'évoluer du fait de la présence 
invasive de la pyrale du buis, surtout 
sous les arbres des chênaies et hê-
traies ainsi que dans les prairies 
(autrefois pâturées). Aujourd'hui, per-
sonne ne peut dire s'il finira par dis-
paraître, ni si ces modifications au-
ront des conséquences sur les 
risques d'érosion des sols, d'incen-
dies ou de chutes de blocs. Le temps 
et la mise en place de protocoles de 
suivi permettront de mieux connaître 
ces phénomènes. 

 Favoriser les prédateurs naturels 
(mésanges mais aussi chauve-
souris) en installant des nichoirs et 
en limitant les pesticides dans les 
jardins, permettra à terme de re-
trouver un équilibre biologique. 

 

Extrait de La lettre du Parc du Vercors 
du 14 octobre 

EnvironnementEnvironnement 

La pyrale du buisLa pyrale du buis  Que faire ?Que faire ?  

http://www.biennale.sud-gresivaudan.org/evenement/4724/2746-toute-la-biennale.htm
http://www.biennale.sud-gresivaudan.org/evenement/4724/2746-toute-la-biennale.htm
http://www.biennale.sud-gresivaudan.org/evenement/4724/2746-toute-la-biennale.htm
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Quand  Quoi Où Par qui  

Samedi 29 octobre à 21h Bal La Scie RAI 

Mercredi 2/11 à partir de 9h 
Dimanche 6/11 à 17h30 

Hospitalité d’hier 
et d’aujourd’hui 

Cognin-les-Gorges 
St Marcellin (Mélies) 

Dans le cadre de la 
Biennale Traces 

Samedi 5/11 de 10h à 18h 
Dimanche 6 de 10h à 17h 

1er Salon  
du vin à cheval 

Pont-en-Royans 
Place du Breuil 

Ass. des commer-
çants de Pont-en-Rs 

Samedi 5 novembre  
à 19h 

1ère fête 
de la bière 

La Scie Amis des Coulmes 

Mardi 8 novembre à 19h Conseil municipal Mairie  

Vendredi 11 novembre 
à 11h 

Cérémonie du 
souvenir 

Parvis de la mairie Commune 

Samedi 12 novembre  
à 12h 

Repas annuel  
des aînés 

Centre des 
Coulmes 

CCAS/Commune 

Dimanche 27 novembre Matinée boudin La Scie R.A.I. 

Jeudi 1er décembre  à 18h30 Conseil municipal Mairie  

Samedi 3 décembre à 18h30 Fête de Noël  La Scie Les Domichats 

Vendredi 16 décembre 
à 14h 

Assemblée  
générale 

Restaurant  
de la Bourne 

Club  
de la Doulouche 

 

Renaud Callet vous emmène  
 
 

à Villard de Lans 
 

Jeudi 27 octobre 
 

à St Marcellin 
 

Jeudi 10 novembre 
Jeudi 24 novembre 

 
 

Tarif  aller-retour : 5 € 

 

N’oubliez pas de réserver au 
0820 08 38 38 

AgendaAgenda  Octobre/Novembre/DécembreOctobre/Novembre/Décembre  

TADTAD  OctobreOctobre/Novembre/Novembre  

Au jour, le jour...Au jour, le jour...  

RemerciementsRemerciements  

L’air du tempsL’air du temps  
n°156n°156  

Bulletin mensuel de RencurelBulletin mensuel de Rencurel   
615, rue de la mairie 615, rue de la mairie --  38680 RENCUREL 38680 RENCUREL   
Tel : 04 76 38 97 48Tel : 04 76 38 97 48   
Courriel : rencurel.mairie@orange.frCourriel : rencurel.mairie@orange.fr   
  

Dépôt légal : Dépôt légal : octobre/novembreoctobre/novembre  20162016  
Directeur de la publication : Directeur de la publication : Michel EymardMichel Eymard   
  

Maquette et mise en page : Maquette et mise en page :   
Michel EymardMichel Eymard   
  

Tirage en 180 ex. : Tirage en 180 ex. : VignyVigny--Musset ReproMusset Repro  
50, Allée des 2 Mondes 38100 GRENOBLE50, Allée des 2 Mondes 38100 GRENOBLE  
  

Ont contribué à ce numéro (textes et 
photos) : Michel Eymard, Mireille Glénat, Famille 
Guerin, Patrick Pilarski, Christian Stanzer, Vjera 
Van Wildengerg, Jérôme Zanella et des associa-
tions. 

Etat civil Etat civil Naissance 

AnnonceAnnonce    

VENDS 
 

4 Roues hiver MICHELIN Alpin 
155/70 R13 

(pour Citroën Saxo par exemple) 
 

Prix : 50 € à débattre 
Contact : 06 84 69 08 92 

 
Kaïsa GUERIN  

 

est née  
le 27 septembre 2016  

à St Martin d’Hères 
 

de Julien GUERIN  
et Angeline METEREAU 

 

Bienvenue à Kaïsa  
et félicitations  

aux heureux parents 

La famille GAUTHIER,  
sa compagne Ginette,  

remercient les personnes  
qui ont accompagné Noël,  
décédé le 22 juillet 2016  

au Val de Serre,  
dans les Hautes Alpes. 

Fête de Noël des Domichats  
Samedi 3 décembre  à 18h30 

à La Scie 

Cette année  les chorales Domichat 
et Vercoralie ont invité la chorale de 
Saint Lattier, c’est donc soixante cho-
ristes qui se produiront sur la scène 
de la salle de La Scie,  dans un décor 
féérique de Noël.  
Nous vous attendons nombreux pour 
cette belle soirée qui se terminera par 
une collation offerte et le tirage de la 
tombola avec de nombreux lots et 
son énorme panier garni.  

Début 2017, la commune doit procéder 
au recensement de sa population. 
Pour participer à la collecte des don-
nées auprès des habitants, la com-
mune recrute un agent recenseur. 
Cet agent doit être disponible au moins 5 
jours dans la première quinzaine de janvier et 
très disponible du 15 janvier à la fin février.  
Pour tous renseignements s’adresser à 
la mairie.  
 

Dépôt des candidatures en mairie 
avant le jeudi 10 novembre à 17h. 

On recrute...On recrute...    
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Dans le rétroviseurDans le rétroviseur  

L’Ultra Trail du Vercors est passé à rencurel le 10 septembreL’Ultra Trail du Vercors est passé à rencurel le 10 septembre  
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Pouvoir se ravitailler... 

Organisateurs, coureurs, accompagnateurs, public…  
Beaucoup de monde dans une ambiance conviviale. 

Pouvoir se restaurer sur les stands des Amis des Coulmes... 

Arrivée à Autrans... 

On n’avait pas vu autant de 
voitures au village depuis le 
Championnat de France Es-
poir d’escalade en 1999 ! 

 

Un grand merci et un bravo mérité 
à tous ceux qui ont contribué au 
succès de cette manifestation ! 
Un défi à relever aussi, lors de la 
prochaine édition de l’UTV : mieux 
profiter de cet événement pour don-
ner un coup de projecteur sur ce 
qui fait la richesse et la singularité 
de la commune. 


